

みなみの声

第16号
2009.1.20
発行
古川文雄を育てる会
〒501-4102
美並町高砂 766
Tel.79-2409

平成二十一年の新春を迎え

皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします
本年もどうぞよろしくお願いいたします



三城小学校通学バスの運行状況

百年に一度といわれる金融危機に端を発した世界同時不

業者を育成活用するとともに、緊急産業支援対策を要望致しているところでございます。郡上市も発足して6年目を迎えます。一昨年来、行財政改革の一環での組織の見直しを行う中、今春4月からは本庁支所方式へ移行し、支所の名称を「美並振興事務所」となります。

また、短期的（19年度から21年度）に見直し可能と判断した公の施設の管理運営が検討されております。

また、地域の皆様の願いでありました、児童生徒のスクールバスも昨年の10月から3台が配備、運行され、両小学校児童123名と中学校の生徒38名あわせて161名がバスにて通学されており、安心安全の面からも保護者の皆様から大変喜ばれております。

昨年7月には、念願でありました東海北陸自動車道が全線開

通し、太平洋と日本海がつながり、郡上市は東海と北陸を結ぶ交通の要衝として交流人口が増加（全通後・前年対比12%増）しました。これを契機に更に、地域の産業、文化、観光の振興発展に向けてみんなで取り組んで行きましょう。

厳しい状況の中ではありませんが、皆様方と手を携えながら、皆様方のご意向を踏まえ、活力ある郡上市・美並町づくりに向けて邁進したいとおもいます。

新しい年が、皆様にとってよき年でありませうお祈り申し上げます。

十二月議会の概要

平成20年度第5回郡上市議会定例会が十二月五日から十二月十七日までの十二日間

答弁：市長

郡上市の産業等考慮した場合、市内の業者で行うことが大切であり、公正、競争、透明性を確保する中で、市内業者で可能な物件は市内業者で対応し、地域内のお金が外に出ないように配慮したい。また新たな産業構造改革の提案、財政支援策を新年度に示したい。

質問

東海北陸全通効果と課題

今年の7月に東海北陸自動車道が全通し、今までの入込み状況と効果。今後に向けて整備対応課題・問題点はいかがか。

答弁：市長

全線開通後から11月までの郡上市への入込客は12%の増加である。

今後は誘致看板の設置と、北陸方面に重点を絞った観光PR活

出産一時金三万円加算

この度、産科医療補償制度の影響により、出産費用が上昇するため、出産一時金が一件につき三万円加算され、三十八万円が今年の一月一日から支給される事となりました。

郡上東中学校に決定

一昨年から、検討され、現在、「和良町法師丸196番地1」において、平成二十三年四月開校をめざして、建設計画が進められております。和良と西和良中学校の統合中学校の名称が「郡上東中学校」と決定され条例に加えられました。

一般質問

古川文雄の質問・答弁の主な内容は次の通りであります。

の日程で開催され、条例制定、条例改正、平成20年度一般会計補正予算、特別会計補正予算等が上程、審議され原案の通り可決されました。

四月からの市の組織体制

支所の人員・サービス確保

今回の改正は、総合支所方式から本庁支所方式への行政機構の変更に伴い、主たる事務所を本庁舎とし、各六庁舎を支所として位置付けられました。

四月から、支所の名称を「美並振興事務所」とし、八幡地域振興事務所は廃止し、本庁対応となります。

また、地域の皆様方のサービスが低下しないように強く市長に要望する中、地域市民課、産業建設課、地域教育課の二課と職員は現行人員の配置となります。